

NOTA DE PRENSA

Managua, 9 de mayo del 2019

ENACAL anuncia el inicio Plan de Instalación de Hidrantes con Introducción de Nuevas Tecnologías



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda, informó hoy en Conferencia de Prensa el inicio del Plan de Instalación de Hidrantes con Introducción de Nuevas Tecnologías en la ciudad de Managua.

Managua.

Explicó que los nuevos hidrantes son subterráneos diferentes a los convencionales, pues tienen con una tapa metálica y una llave bien señalizada de uso estricto para bomberos, quedando toda su estructura bajo la acera.

Indicó que esta nueva tecnología elimina lo que son barreras arquitectónicas para las personas ciegas o con discapacidad motora. Así mismo contribuye a disminuir los accidentes de niños y evita riesgos de daños por colisiones en vehículos.



El Ingeniero Barreda, señaló "Creemos que todo el esfuerzo que hace nuestro gobierno, por preservar vida, por trabajar siempre en función de la familia, en este caso de los incendios y ahora desde ENACAL, creemos nosotros que va a ser una contribución muy importante para ser más eficientes en el momento que se den estos siniestros".

Informó que en una primera etapa se instalarán 140 Hidrantes en la capital en coordinación con el Cuerpo Unificado de Bomberos en los que se invertirán 3 Millones de Córdoba, financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo, Fondos del Tesoro Nacional y ENACAL. El valor de cada uno de los hidrantes es de 510 dólares, 66 por ciento menos del costo de los anteriores que es de 1,200 dólares.



Detalló que en esta primera etapa que durará unos 3 meses se colocarán hidrantes para la atención de centros de gran concentración poblacional: Mercados, Colegios, Hospitales, Centros comerciales e Instituciones de Gobierno. En Managua hay 1,200 hidrantes, posteriormente, mediante un plan de forma sistemática, se podrá hacer la sustitución de hidrantes a nivel nacional.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL- ENACAL

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!